

# NEWS

## Khilaf, Pria 45 Tahun di Mataram Bawa Kabur Hp Keponakannya

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.OR.ID](http://MATARAM.NEWS.OR.ID)

Oct 24, 2022 - 17:23



Mataram NTB - Mengaku khilaf karena saat itu sedang tidak punya uang, Pria, I (45) Warga Seganteng, Cakranegara Kota Mataram nekad mencuri Hp milik keponakannya sendiri.

Peristiwa itu terjadi pada 2 Oktober 2022 lalu saat pelaku datang kerumah keponakannya untuk menjemput anaknya yang kebetulan menginap di rumah tersebut.

Saat tiba dirumah keponakannya pria melihat Hp di atas meja dan keponakannya sedang tidur. Karena dalam beberapa hari tidak ada job bekerja dan dalam keadaan tidak punya uang, tidak pikir panjang pelaku langsung membawa kabur

hp milik keponakannya sendiri tersebut.

"Pelaku bekerja sebagai pembersih kulit sapi untuk dijadikan kerupuk, dalam beberapa hari tidak bekerja sehingga tidak memiliki uang untuk membeli kebutuhannya, dengan demikian dia nekat untuk membawa kabur Hp keponakannya tersebut,"ungkap Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK dalam konferensi pers, (24/10) di Mapolsek Sandubaya.

Namun atas peristiwa ini korban melaporkan ke Polsek Sandubaya. Dari hasil olah TKP dan keterangan saksi-saksi tim penyidik akhirnya mendapat petunjuk dengan adanya Hp dengan merk dan jenis yang sama dengan Hp milik korban di temukan di salah satu conter Hp di wilayah Bertais.

"Maka dari sanalah identitas pelaku terlacak, yang selanjutnya diamankan oleh petugas pada (19/10/2022) dengan tanpa perlawanan,"jelasnya.

Sementara pemilik conter masih kita dalami, dan sat ini belum bisa di duga sebagai penadah, namun masih dalam pengembangan tim penyidik unit Reskrim Polsek Sandubaya.

Sesuai informasi yang diterima Polsek dari keluarga baik korban maupun pelaku yang memang masih keluarga tersebut bahwa kasus ini sedang di rembuk untuk mengarah kepada Restorative Justice (RJ), dan polsekpun akan membantu agar jalan damai tersebut bisa ditempuh.

"Pelaku dan Barang Bukti saat ini kami amankan sementara di Mapolsek,"tutupnya (Adb)